

清田区雪華まつり「子ども雪合戦大会」 2/20

冬の恒例行事となった雪合戦大会が開かれ、区内の小学生約420人が白銀のコート上で熱戦を繰り広げました。

至近距離で雪球を投げ合ったり、チャンスと見るや相手の旗めがけて突進するなど、はつらつとしたプレーを披露。応援に駆け付けた保護者も大きな声援を送り、選手と一緒に頂点を目指しました。



初期消火活動を行った市民へ感謝状を贈呈 2/21

区内の一般住宅で発生した火災で初期消火活動を行い、延焼を防いだ杉田和彦さん(写真左)と鈴木八郎さん(同右)に清田消防署長から感謝状が贈られました。

緊張した面持ちで感謝状を受け取った杉田さんは「何とか火を消さなければならぬと思い、無我夢中でした」と振り返り、鈴木さんは「照れくさいですね」と謙遜していました。

安全・安心まちづくり講演会 3/6

清田警察署設置促進期成会と区が主催した講演会に、地域住民ら約120人が参加。地域や関係機関が連携して防犯対策に取り組むことの重要性をあらためて感じていました。

また、講師から地域の防犯活動を活発化させるためのアイデアも紹介され、区民一丸となって安全なまちづくりを進めていくきっかけとなる一日となりました。



美里愛のネットワーク主催「お食事会」 3/13

ボランティア団体「美里愛のネットワーク」が主催したお食事会が美里町内会館で開かれ、地域の70歳以上のお年寄り20人が食事とゲームを楽しみました。

鍋を囲みながら談笑したり、同団体のメンバーが披露する出し物に笑い声を上げたりして、心も体も温めていました。